

Résolu: De nommer ledit Hermas Poitras à la dite position, au salaire de \$1,000 par année; le crédit de \$300 voté à M. Sénécal pour l'entretien d'un cheval devant être transporté audit M. Poitras.

48.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, déclarant que le crédit voté pour employés surnuméraires est épuisé et recommandant qu'un nouveau crédit de \$3,000 soit voté pour continuer les services desdits employés jusqu'à la fin de l'année.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$3,000 soit votée par les fins ci-dessus.

49.—Soumise une lettre du Directeur de l'Assistance Municipale demandant qu'il lui soit accordé un congé de quelques jours, la semaine prochaine.

Résolu: D'accorder cette demande.

50.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, transmettant un estimé des crédits supplémentaires requis pour l'administration de son département, pour compléter l'année 1911, savoir:

Pour continuer le nivelage, la semence, la confection de nouvelles routes et améliorations générales à la Ferme Fletcher:

200 tonnes de pierre pour les routes...	\$ 250
Charroirage..	80
500 livres de gazon...	150
150 arbres...	225
1,500 plants d'arbres...	150
8 journaliers pour ces travaux, \$18 par semaine, 18 semaines...	\$1,728
1 charretier pour ces travaux, \$18 par semaine, 18 semaines...	324
Pierre cassée, etc., pour réparer les chemins et les routes sur le Mont-Royal.	2,000

\$4,907

Pour installer un nouveau système de chauffage dans les serres, le vieux n'étant plus en condition.... 500

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que lesdits montants de \$4,907 et \$500 soient votés pour les fins ci-dessus, à être imputés \$4,907 sur le fonds d'emprunt, et \$500 sur le surplus de revenu.

51.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant qu'un crédit de \$4,607.00 soit voté pour le prolongement, sur une distance de 3,850 pieds, du mur de soutènement de 3 pieds de hauteur, qui a été commencé autour des lacs du Parc LaFontaine. Ledit montant devant se répartir comme suit:

289 toises de maçonnerie à \$13....	\$3,757.00
Pour finir le talus, le mur une fois construit....	850.00

\$4,607.00

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$4,607 soit votée pour les fins ci-dessus.

52.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant qu'une couverture en toile soit placée au-dessus de la plateforme du "Look-Out", Parc Mont-Royal.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir recommander cette amélioration.

53.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtiments, approuvé par l'Ingénieur en Chef, faisant certaine suggestion au sujet de l'engagement d'un sous-inspecteur des Bâtiments.

Résolu: De référer cette question à un comité spécial composé de M. le Commissaire Ainey, l'Ingénieur en Chef et l'Inspecteur des Bâtiments, lequel comité sera chargé de faire le choix du titulaire que le Bureau nommera pour cette position.

54.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, déclarant que le contrat passé le 19 juin 1906, entre le Crédit Municipal Canadien et la ville de Westmount, pour la fourniture de pouvoir électrique, pour fins de pompage à l'aqueduc de Notre-Dame de Grâce, se terminera le 1er juillet prochain.

Resolved: That the said Hermas Poitras be appointed to said position with a salary of \$1,000 per annum, the appropriation of \$300 voted to Mr. Sénécal for horsekeep to be transferred to the said Mr. Poitras.

48.—Submitted a report from the City Treasurer, stating that the appropriation voted to the additional employees is exhausted and recommending that a supplementary appropriation of \$3,000 be voted to continue the services of said employees till the end of the year.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum of \$3,000 be voted for the above mentioned purposes.

49.—Submitted a letter from the Director of the Municipal Assistance asking for leave of absence for a few days, next week.

Resolved: To grant said request.

50.—Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal Park, transmitting an estimate of the supplementary appropriations required for the administration of his department to complete the year 1911, to wit:

To continue levelling, sowing, opening of new roads and general improvements to Fletcher's Field:	\$ 250
200 tons of stone for the roads.	80
Cartage.	150
150 trees.	225
150 trees.	150
1500 small trees.	1,728
8 laborers for said work at \$12 per week, 18 weeks.	324
1 carter for said work at \$12 per week, 18 weeks	
Broken stone, etc., to repair roads and paths on Mount-Royal Park.	2,000
	\$4,907

Installing a new heating system in the green-houses, the old one having become unserviceable. 500

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sums of \$4,907 and \$500 be voted for the above purposes, to be charged against the loan fund as regards the \$4,907 and the sum of \$500 against the surplus of revenue.

51.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that an appropriation of \$4,607 be voted for the extension, to a distance of 3,850 feet, of the retaining wall, 3 feet high, around the ponds of La Fontaine Park. The said sum to be apportioned as follows:

289 toises of masonry at \$13.00.	\$3,757
To complete the slope once the wall has been erected.	850
	\$4,607

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$4,607 be voted for the above purposes.

52.—Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal Park, recommending that a canvas roof be placed over the platform of the Look-out, on Mount-Royal Park.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to recommend the said improvement.

53.—Submitted a report from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, making certain suggestions in connection with the appointment of an Assistant-Building Inspector.

Resolved: To refer the matter to a Special Committee composed of Mr. Commissioner Ainey, the Chief Engineer and the Building Inspector, with instructions to choose the candidate who shall be appointed to said position by the Board.

54.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, stating that the contract entered into on the 19th June 1906, between the "Crédit Municipal Canadien" and the town of Outremont, for the supply of electric power for pumping purposes at the Notre-Dame de Grâce water-works, will end on the 1st July next.